



UTV - Unabhängiger Tanklagerverband e.V.

Pressemitteilung

31. Oktober 2016

Stellungnahme zum Grünbuch Energieeffizienz

Gemeinsam mit dem MEW nimmt der UTV Stellung zum Grünbuch Energieeffizienz des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie und unterstützen in dieser ausdrücklich die Stärkung der Energieeffizienz. Den ersten Grundsatz „Efficiency First“ begrüßen wir aus diesem Grund insbesondere. Wirkliche Energieeffizienz ist aber nur durch Technologieoffenheit und echte Energieträgerneutralität zu erreichen. Nur so kann im Übrigen auch die im Grünbuch erwähnte Kosteneffizienz erreicht werden.

Um Effizienz zu erreichen und Innovationen zu ermöglichen, benötigen wir marktwirtschaftliche Entwicklungsprozesse. Planwirtschaftliche Technologieverbote sind Modernisierungsverbote und damit Effizienzkiller. Dies zeigt sich etwa am Beispiel des EWärmeG in Baden-Württemberg, wo das Gesetz den Prozess der Heizungsmodernisierung ausbremste.

Die immer wieder angesprochene Elektrifizierung aller Bereiche ist unrealistisch und kurzfristig. Unter Verzicht auf marktwirtschaftliche Erkundungen wird ein einschränkendes und teures Zukunftsbild in Gesetze festgeschrieben, obwohl noch niemand absehen kann, welche Optionen in der mittleren und fernen Zukunft zur Verfügung stehen.

Zur Stellungnahme gelangen Sie hier:

UTV - Unabhängiger Tanklagerverband e.V.
Georgenstraße 23
10117 Berlin
info@tanklagerverband.de
www.tanklagerverband.de

Über den Unabhängigen Tanklagerband e.V.:

Der Unabhängige Tanklagerverband e.V. („UTV“) wurde 1978 gegründet und hat seinen Sitz in Berlin. Er zählt aktuell 27 Mitglieder, die mit ihren Lager- und Umschlagseinrichtungen den wesentlichen Teil der in Deutschland verfügbaren Lagerkapazität für den gewerblichen Umschlag von überwiegend Mineralöl- und Chemieprodukten repräsentieren. Die überwiegend dem Mittelstand zuzurechnenden Mitgliedsunternehmen des Verbandes verfügen insgesamt über eine Tanklagerkapazität von rund 12,6 Millionen Kubikmeter, welche sich derzeit auf über 100 Standorte innerhalb der Grenzen der Bundesrepublik verteilt.